





große Zahl von Steinen, die Deutschland mit Einschluß der Landwehr und des Landgutes aufstellen kann, zwischen 3.000.000 und 4.000.000 von diesen kommen auf das gebende Jahr 1.300.000.

Infolge von Versicherungen, die in der Zeit von 1871 bis 1873 die Mobilmachung ist dem Jahre 1873 ausgeschlossen, glaubt der Schriftsteller, daß innerhalb des Monats die ganze reguläre Armee an den französischen Grenzen konzentriert werden könnte, während die vierzig Batallione und sechs Divisions Landwehr in weiteren drei Wochen folgen könnten. Die Mobilmachung des zweiten Aufzugs könnte nicht vor der zweiten Woche beginnen, aber nach den dreizehnsten Wochen könnte 250.000 Mann für Armeen im Heile rüden, wodurch die effektive Stärke auf 1.150.000 Mann heraufsteigen würde und noch 200.000 Männer zurückbleiben würden.

Gesellschaften rüsten. Nach

den neuen europäischen Zeitungen hat

eine Gesellschaft der geheimen Dampfschiff-

eigentümern in England mit der Regierung einen Kontakt geschlossen, in folgerichtiger Hoffnung daß erhaltenen Rechte möglichst ihre Schiffe, von denen über 1000 Mann aufnehmen kann, in Besitz zu halten. Das von der Armada in London gewünschte Dampfschiff „Greenwich“ hat sogar bereits am 15. August das Anseil von Brest mit einer schweren Ladung von Militär- und Marine-Erfordernissen verlassen, worunter 1500 Pferde für Gibraltar und Malta. General Sir Luton Simons, Inspektor des Festungswesens, der unter Begleitung anderer Offiziere des Kriegs von London abgegangen, um die Forts in Gibraltar und Malta sowie die Festigung von Gibraltar zu untersuchen. Die größte und gewaltigste Panzerfeste, welche jetzt Europa erfüllt, das kostspielig gewordene Dampfschiff „Téméraire“, oder wie dieser Tag nach dem Orient abgeht, um die große Flotte gegen Ägypten zu verhindern.

Der Thron eines Schneider wurde auf

dem Statthalterat als König vorgelegt,

worin sich eine gewisse Übereinstimmung

der beiden Parteien zeigt.

Die Presse von San Antonio schreibt mit Recht

über die katalanische Revolution, welche

zwischen zwischen Spanien und

Spanien entschieden:

Gibt nur unsere Staatsgesetze, son-

dern auch die Buntgesetze, sind in ihren

Hölfern unerreichbar und es ist kaum glau-

bbar, was für einfache und dumme Hölle

ist, was für einfache und dumme Hölle

